
 
 
Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 22. Oktober 2015 von Gemeinderat Berno Mogel 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 20.10.2015 
 
 

Betreff: „Schwimmlehrer-Entgelt“ 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 
Das Thema wurde bereits in der letzten Gemeinderatssitzung angesprochen. Unsere Fraktion hat dazu 
einen Antrag eingebracht, Gemeinderätin Ribo stellte eine Anfrage in der Fragestunde an Stadtrat 
Hohensinner.  
 
Nun richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, im Rahmen Ihrer Zuständigkeit als 
Beteiligungsreferent namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 
 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

 
Sind Sie bereit, in Ihrer Eigenschaft als Beteiligungsreferent bei der Holding Graz nachzufragen, ob 
nicht eine bessere und vor allem sinnvolle Lösung in dieser Angelegenheit erarbeitet werden kann? 
 
 
 
 


